
本日の例会
９月14日㈭　12：30～13：30
卓　話：会員スピーチ
石川宜司会員・横山晴夫会員

次回の例会
９月21日㈭　12：30～13：30
卓　話： 『日本経済「脱デフレ」は今度こそ本物

か？』
卓話者： 田村秀男様
　　　　産経新聞特別記者・編集委員

9月 7日　例会報告
司会　　　加古会員
開会点鐘　里見会長
ロータリーソング
ソングリーダー　廣内会員

☆会員総数　　　　   　　35名
☆出席規定適用者数   　　27名
★本日の出席者総数   　　25名
★〃　免除者出席数　　     5名
★本日の出席率　　　 78.12％
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会長：里見雅行　幹事：石塚丈晴　RI会長：ゴードンR．マッキナリ―　第2580地区ガバナー：栃木一夫

第  8回例会東京池袋豊島東ロータリークラブ

【珠玉のことば】

勇ましい高尚なる生涯
（内村鑑三『後世への最大遺物』）

Rotary Club of
Tokyo Ikebukuro Toshima-East

内村は、生命を与え、育ててくれたこの
美しい地球、国や山河に何も遺さずに死
んでしまいたくないという思いから、人間
は後世に何を遺すことができるかを考え
ました。その答えは、不幸や困難に打ち
勝つ気概と誇りを持って真摯に人生を生
きることが、後世への最大遺物なのです。

　第３回定例理事会報告
日　時　　2023年９月７日㈭　11時～12時
会長挨拶　
　 櫛田元会員が９月５日にご逝去、生前の貢献に
感謝と共にご冥福をお祈りします。

議　題　　
　報告事項
　　１）会計報告
　　２）９・10・11月のスケジュール
　　３） 23－24年度のビジターフィーについて
　　４） 24―25年度ガバナー補佐推薦者は石川

会員
　　５）その他
　　　・ カルタのデジタル化は遅延しているが、

10月末には完成
　審議事項
　　１）クラブ細則の修正
　　　　理事会にて検討する
　　２）個人情報の取り扱い
　　　　理事会にて検討する
　　３）当クラブへの寄付金の扱い
　　　　寄付金は基本的に基金とする
　　４）その他

　9月7日  例会スナップ

受付当番： 宮代昌三会員、稲川　一会員、米山慶一会員、髙木義男会員公共イメージ向上委員会　委員長 渡邊裕之、副委員長　加古博昭、委員　石川宜司・佐藤久雄・長尾益男

今月の誕生日　佐藤久雄会員



☆本日のゲスト
砂川　丞様　卓話者／ROTEX
高　賢様　　米山奨学生

☆本日の例会
９月14日㈭　12：30～13：30
卓　話：会員スピーチ
石川宜司会員・横山晴夫会員

　ニコニコ　9月7日
佐藤久雄会員　　 誕生日プレゼントありがとう御

座居ます。皆様の御健勝をも
日々祈らせて頂いています。

髙木会員・米山会員　 新入歓迎会ありがとうござ
いました。今後もご指導の
程よろしくお願い致します。

本日の合計額：7,000円
今年度ニコニコ累計額：138,000円

　会長報告
１．  櫛田隆治元会員の逝去
　　９月５日逝去との悲しい知らせ
　　 ロータリーの活動に非常に熱心で、新入会員
としてご指導いただいた

　　心からご冥福を祈ります。

　幹事報告
１． ポリオ根絶チャリティーディナーパーティー
のご案内

　　 10月24日火曜日18時から帝国ホテルにて開
催予定です。

　　 詳細が記載されましたご案内を９／４㈪事務
局よりメールにてご送付しておりますので、
会員の皆様におかれましてもご確認ください。

　9月7日　卓話報告

派遣経験から得たものと
今度の貢献

第 地区 委員長
砂川丞

自己紹介

• 派遣予定生選考試験に合格

• タイ派遣ウドーンターニー県

• 新型コロナ感染拡大により早期帰国

• 慶應義塾大学進学

• 当地区今年度 委員長

親親善善大大使使ととししててのの活活動動

砂川　丞様　卓話者 地区青少年交換プログラム
派遣予定学生
（１年目）

（
年目）

派遣生
（２年目）

青少年保護役員

国国際際ロローータタリリーー

地域ガバナー

地区青少年交換委員会

ロータリークラブ会長
（世話・受入クラブ）

クラブ青少年交換委員会

ロローータタリリアアンン・・カカウウンンセセララーー

ホホスストトフファァミミリリーー
学生

（派遣生・来日生）

青少年交換プログラム
組織形態

クラブ訪問

年間行事
月 選考試験
月 サマーキャンプ
月（帰国報告会）
月 派遣国発表
月 ジャパンツアー
翌 月 帰国前報告会

【その他】
毎月 ・オリエンテーション
９月以降：・茶道 回 月

・フィールドトリップ
隔月

怪我の功名

• 高校 年生として 年間過ごせた

• 受験の選択肢が広がった＝進路の幅が生まれた

• 早くに 活動に関われた

• として 年間過ごすことができた

結論：悪くなかった…？

派遣後の交流

今後の予定

ノルウェー、ベルゲン大学

デンマーク、オーフス大学

オーストリア、ウィーン経済大学

なぜ再び留学？

• タイの国営病院の実態

• 「発展途上国」と「先進国」の中間地点

• 社会福祉？保険医療？公衆衛生？

• 医学・疫学ではなく、経済学の視点から考える

• 福祉国家の実態を学ぶ⇨北欧

委員長として

• 年間何事もなく完走すること

• 来日生を全員無事に返し、派遣生を全員送り出すこと

• 自分にとっても利益＝成長できる点がある 年にすること

長期的な 費の資金難から脱出すること…

オオリリジジナナルルググッッズズ
ににつついいてて


